
ＪＪＲＲ曽曽根根駅駅周周辺辺整整備備にに関関すするる地地元元説説明明会会  

 

日時 令和４年７月２９日(金) 

                                      午後７時００分～ 

場所 中筋公民館 ２階 集会所 

 

 

次     第 

 

 

１． 開 会 

 

 

 

２． あいさつ 

 

 

 

３． 駅周辺整備の現状と今後の取り組みについて 

 

 

 

４． 質問・意見 

 

 

 

５． 閉 会 

 

 



 

ＪＲ曽根駅周辺整備に係る主な経過 

年 度 内      容 

昭和６２年度 阿弥陀町連合自治会より陳情書の提出（ＪＲ曽根駅周辺整備計画） 

平成 元 年度 
ＪＲ曽根駅周辺整備推進委員会が発足 

（駅北周辺の段階的整備、貨物ヤード敷地の確保、南側からの連絡道） 

平成 ２ 年度 
高砂市連合自治会より要望書の提出 

（ＪＲ曽根駅周辺整備の推進、南口の開設） 

平成 ６ 年度 
阿弥陀町連合自治会より要望書の提出 

（ＪＲ曽根駅付近の整備事業の推進） 

平成 ７ 年度 
阿弥陀町連合自治会より要望書の提出 

（市の北西の玄関にふさわしい開発計画の立案の要望） 

平成１３年度 
地元自治会１，７２７名から陳情書の提出 

（ＪＲ曽根駅に住民が安全で便利に乗降できる環境整備を要望する陳情） 

平成２１年度 意見交換会（第１回） まちづくり部検討８案の提示 

平成２９年度 周辺道路整備 南池・時光寺準幹線道路整備工事 

令和元年度 

(平成３１年度) 
駅前広場整備工事（ロータリー、バス停留所、歩行者専用通路、駐輪場） 

令和２年度 

駅南基本調査業務委託 

（南口設置に向けた近隣開発等を想定した将来需要予測（利用者数の増

加）、駅前広場の検討） 

令和３年度 
ＪＲ西日本と協議（近畿統括本部及び神戸支社） 

（駅南基本調査に基づき今後の計画の説明、南口整備に向けての協議） 

令和４年度 

（予定） 

ＪＲ曽根駅周辺基本計画策定業務委託 

（橋上駅化を見据えた自由通路案等について比較検討して工法決定） 

 

1



ＪＲ曽根駅周辺整備に向けての取り組みについて 

 
１ 令和 4 年度「ＪＲ曽根駅周辺基本計画策定業務委託」の概要 

JR 曽根駅南口の整備に向けて、南改札口を設置する案と、自由通路を設置する案の実現

可能性の検討を行う。 

 整備案 計画概要 評 価 

第

１

案 

自由通路案

 

・南北連絡自由通路を

跨線橋で整備する案 

・階段、ＥＶ２基 

・改札口は１箇所 

長所 

・駅利用者以外も南北通行が可能 

・北側、南側地区の利便性が向上する 

・ＪＲ協議が比較的短い 

・国庫補助金が見込める 

・将来、橋上駅化も見据えられる 

短所 

・南側から直接駅利用ができない 

・改札口までの動線が長い 

第

２

案 

南改札口案（跨線橋接続） 

 

 

・現況の跨線橋を南側

に延伸し、南改札口

を整備する案 

・階段、ＥＶ１基 

・改札口は２箇所 

 

長所 

・駅利用者の利便性が向上する 

・改札口までの動線が短い 

・事業費が抑えられる 

短所 

・駅利用者以外の利便性は向上しない 

・ＪＲ協議に時間を要する 

 

２ 南口整備スケジュール（案） 

年 度 ２ ３ ４ ５ ６ ７ ８ ９ 

基本調査         

基本計画 

（工法選定） 
        

基本設計 
（建築・電気・駅前広場） 

        

詳細設計 
（建築・電気・駅前広場） 

        

用地買収 
（用地測量、物件調査含む） 

         

工事 
（建築・電気・駅前広場） 

        

ＪＲ西日本協議  
事 前

協 議 

計 画

協 議 

実 施

協 議 
    

                                                        

 

 

 

工
事
協
定 

基
本
協
定 

供
用
開
始 

駅前広場 

駅前広場 
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春日野・牛谷準幹線道路

鹿島中学校

国道２号

天

川

大日池

③タクシー乗り場付近が狭いため、

整備を検討してほしい

タクシー乗り場をロータリーに

移してほしい

①道路拡幅及び南口の検討を

進めてほしい

③

②

①

②

③

①

JR曽根駅周辺整備の取組状況
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春日野・牛谷準幹線道路

鹿島中学校

国道２号

天

川

大日池

②道路拡幅してほしい

第１４回ＪＲ曽根駅周辺整備推進委員意見交換会（令和４年５月２３日）要望事項

③道路拡幅してほしい

特に高架下が狭い

④一方通行規制や道路

拡幅を検討してほしい

①南口を早く整備してほしい

〇その他、まとめ

・まちづくり協議会の設立を提案したところ、賛成の意見をいただいた。

まちづくり協議会では、地元住民で議論していただき、地元意見を反映した

駅周辺整備計画を作っていきたい。

まずは、まちづくり協議会を来年ぐらいに設立できるように、４地区の

連合自治会長と協議を進めていく。

・次回は秋頃に開催する予定。
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